



第二ぎんなん便り

熊本市手をつなぐ育成会
第二ぎんなん作業所
令和4年5月26日
第432号



自然の中で

第二ぎんなん作業所の前に大井手川という川が流れています。白川の水を渡鹿堰（とろくぜき）という所で分水した用水路で、熊本市の多くの田畑をうるおしています。

この前私が作業の合間に外に出ると、その大井手川をじつとのぞいておられる女性がいました。話を聞くとコイが泳いでいるのが見えるということで、それを楽しみにされているようでした。黒いコイのほかに赤や金色のコイも見られるそうです。作業所のみなさんは、自然豊かな環境のもとで明るく元気に作業されています。（守尾）



床がきれいに

事務室の床張りを家族会のご厚意でしていただきました。4月11日（月）の家族会で予算を出してもらったことが決まり、早速張ってもらいました。作業は利用者の玉城さんのお父様と弟様でしていただきました。おかげで見違えるほど立派に仕上がりました。



ソラマメがたくさんできました

畑で育てていたソラマメを収穫しました。今年は豊作で、袋づめしたものを作業所前で販売しました。とても好評で、またたく間に売れてしまいました。農耕作業は体力と根気がいる仕事ですが、収穫したものが、たくさんの人に喜んで買ってもらえるととてもうれしく励みになります。

これからも玉ねぎ、ニンニク、ジャガイモ、ピーマンの収穫が続きます。自然農法で育てた新鮮な野菜です。また作業所前で販売いたします。



6月の予定

3日（金）日帰り遠足

バスでコココファーム、水辺プラザ、フジバンビ工場などに行きます。

14日（火）～16日（木）

熊大附属支援学校高等部の2年生が、ぎんなん作業所で職場体験をします。

現在、第二ぎんなん作業所では、定員に少し空きがあります。もし、これから就労継続支援B型事業所を利用したい、または、関心があるという方は、ぜひ一度見学、体験をされてみませんか。お待ちしております。